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До дня выборов
в Государственную Думу РФ

осталось

6
   недель

МЫ ПРАВЫ!   МЫ ПОБЕДИМ!

РОССИЯ – ДВЕ СТРАНЫ

...Доигрались, похоже, мы братцы,
отвести не сумели беду.
И куда же теперь нам деваться
от ночных изнуряющих дум?

И куда же податься народу
от погрязшей в распутстве Москвы,
от оков криминального сброда
и от номенклатурной братвы?..

Александр МОРГУНОВ
Стихи, которые по моей просьбе 
редакция разместила на плакате, 
расположенном выше, я отыскала 
в книге, которая с недавних пор 
стала для меня настольной. Это – 
подарок автора, замечательного 
поэта из Камешковского района 
Александра Ивановича МОРГУНОВА. 
Одно из его стихотворений, 
посвящённое моей скромной 
персоне, наша уважаемая газета уже 
печатала в этом году.

Проникновенные строки поэта навели 
меня на банальную, впрочем-то, мысль, 
что мы с вами живём как минимум в двух 
странах, объединённых общим названи-
ем «Россия». Александр Блок в самом 
начале прошлого века тоже разделял 
империю, определяя её одновременно 
как страну рабов, страну господ. Поэты 
– оголённые нервы нации – наиболее 
остро ощущают ситуацию в обществе, 
предупреждая тем самым о нежелатель-
ных, но вполне возможных социальных 
катаклизмах.

Сейчас стало модным в среде новей-
ших «историков» обвинять в октябрьских 
событиях столетней давности больше-
виков. Но при этом они забывают, что не 
большевики толкали к революции страну. 
Эксплуататорские классы создали все 
необходимые условия, чтобы у народа 
закончилось наконец всякое терпение 
и он скинул с себя их ненавистное иго. 
Великая Октябрьская социалис тическая 
революция стала следствием антина-

родных действий «хозяев» России, при-
ведших к загниванию империи, и един-
ственно возможным вариантом её спа-
сения и выхода на принципиально иной 
– социалистический путь развития. Об 
этом нужно сейчас говорить грамот-
ным политологам, рассуждая об исто-
рическом значении Великого Октября, 
столетие которого мы будем отмечать в 
следующем году, а не плакаться в жилет-
ку: «Ах! Как было бы хорошо, не случись 
того, что случилось!»

Но не будь Великого Октября, не было 
бы и России. Вот что должно стать раз и 
навсегда непреложной истиной для теле-
визионных и газетных болтунов разных 
мастей! Создание Советского Союза – са-
мый первый в мировой истории опыт орга-
низации справедливого общества равных 
возможностей для всех его сограждан. Об 
эффективности этого опыта говорят мно-
гочисленные факты, которые мы помним и 
которые старательно вытравливаются из 
национальной памяти спецами от новой 
антироссийской идеологии.

Многие защитники СССР часто вспо-
минают о бесплатном жилье, образова-
нии, медицинском обслуживании в то 
время. Я не совсем согласна с этим те-
зисом. Ничего бесплатного в мире нет. А 
те социальные достижения, которые мы 
с вами хорошо помним, были честно за-
работаны обществом в нелёгком труде и 
отвоёваны во время нападения захват-
чиков. Мы и сейчас зарабатываем доста-
точно много, только вот весь совокупный 

доход от нашей с вами работы идёт не на 
рост благосостояния Родины, а в карма-
ны узкого клана новых её эксплуататоров 
и поработителей.

У меня в семье – трое сыновей. Я не 
хочу, чтобы они жили в разорванной по-
полам стране, в которой те, кто работа-
ет, не имеют никаких прав. Да и право на 
труд при нынешнем управлении страной 
становится получить всё сложней год от 
года. Российское руководство твердит о 
необходимости создания новых рабочих 
мест, и регионы отчитываются, что тако-
вые создаются. Только речь идёт не о ра-
бочих местах на производствах, которые 
продолжают по-прежнему сокращаться.

Новые управленцы страной наступа-
ют на старые грабли, вновь подводя Рос-
сию к революционной ситуации. Порой 
они истерично визжат, что не подпустят 
коммунистов к микрофону, как это сде-
лала на днях «единороссовская» глава 
одного из местных поселений в Камеш-
ковском районе на празднике своего по-
сёлка в ответ на мою просьбу обратить-
ся с приветствием в адрес односель-
чан. КПРФ – партия, которая выступа-
ет, в основе своей, за мирное решение 
вопросов. Главная задача – обеспечить 
достойное будущее наших детей и раз-
витие страны в целом.

Лариса ЕМЕЛЬЯНОВА,
председатель регионального 

отделения женского движения 
«Надежда России», депутат 

ЗС области (фракция КПРФ).
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Если внимательный читатель 
вглядится в фотографию, 
то увидит, что некто в майке 
с символом ЛДПР выписывает на 
чистой стене лестничной площадки 
краской из баллончика призыв 
голосовать за КПРФ.

Вы представляете себе, какого мне-
ния о Коммунистической партии Россий-
ской Федерации будут жильцы данного 
подъезда? Скорей всего, явно негатив-
ного. И именно с этой целью и осущест-
вляется акт явного вандализма.

Фотографию я нашёл в социальной 
сети «ВКонтакте». К ней написана куча 
комментариев. Тема вовсю обсуждается 
в Интернете. Она, что называется, заде-
ла за живое. Почему? Да просто потому, 
что приём подобной дискредитации со-
перников по выборам далеко не нов и ис-
пользуется перед выборами.

К примеру, на муниципальных выбо-
рах в городе Владимире в сентябре про-
шлого года на одном из избирательных 
участков в Добром в ночь перед голосо-
ванием по всем дворам от Суздальского 
проспекта до улицы Егорова на машинах 
появились наклейки с надписью «Голосуй 
за Муркина!» И до того противным клеем 
они были «присобачены» к лобовым стё-
клам, что частникам пришлось их долго 
соскабливать, отмачивать горячей водой 
и растворителями. 

Напомню, что Владимир МУРКИН шёл 
тогда в городской Совет народных депу-
татов от КПРФ. Я был в то утро в упомя-
нутых дворах, разговаривал с потерпев-
шими от рук вандалов автолюбителями. 
Никто, по их уверениям, не только в этот 
день, но и вообще никогда больше не со-
бирался идти голосовать за коммуниста, 
устроившего подобную агитацию. И толь-

ко после долгого уверения, что подоб-
ная акция могла быть сотворена только 
конкурентами кандидата, они что-то на-
чинали понимать. Но, несмотря на пони-
мание, что называется, впечатление-то 
осталось. И оно было очень и очень не-
гативное.

Конечно же, никого за руку схватить не 
удалось, конкуренты от участия в грязной 
акции успешно открестились, ни избир-
ком, ни милиция не предприняли ничего, 
чтобы найти виновников и защитить честь 
и достоинство кандидата от КПРФ.

До выборов ещё почти шесть недель, 
а нечто подобное с порчей имущества и 
с целью максимально принизить образ 
КПРФ уже начинается.

Я не хочу сказать, что это сделали чле-
ны партии, название которой вы явно ви-
дите на майке злоумышленника. Ванда-
лы могут прикрываться любой личиной. 
Но то, что ничего подобного никто не пи-
сал про другие парламентские партии, – 
это факт. Кто бы это ни был, его конечная 
цель – КПРФ.

Но и не это меня беспокоит в первую 
очередь. Президент страны и председа-
тель Центризбиркома объявили предстоя-
щие выборы принципиально честными – и 
это хорошо. Но будут ли правоохранитель-
ные органы на местах и местные избира-
тельные комиссии всерьёз заниматься не-
допущением подобных эксцессов, а если 

они всё-таки произойдут, – то серьёзным 
поиском нарушителей законов? Побывав 
в своё время на пресловутой «Ладоге» и 
увидев кучу нарушений в прошлогодней 
кампании, на которые не обратили внима-
ние соответствующие структуры, честно 
скажу: «Я сомневаюсь!»

Сергей ЯВНЮК.
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В прошедшее воскресенье 
комсомольцы, члены КПРФ 
и сторонники провели очередной 
предвыборный пикет.
Несмотря на то, что пикет 
проводился после Дня города и 
в очень жаркую погоду, общими 
усилиями всё равно было 
распространено больше тысячи 
экземпляров газеты “За правое 
дело”.

Многие жители сами подходили и бра-
ли агитматериалы. Другие сначала отка-
зывались, но потом охотно брали газеты, 
когда, немного приглядевшись, видели 
мудрое лицо Иосифа Виссарионовича 
Сталина на первой странице. 

Несмотря на всю официальную про-
паганду – ведь сам президент называл 
сталинский режим «уродливым», ком-
мунизм «вредной сказкой, воплощение 
в жизнь которой нанесло нашей стране 
огромный ущерб», а коммунистов обви-
нил в «разрушении рыночных отноше-
ний, сплачивающих народы цивилизо-
ванных стран» и «уничтожении зарож-
дающегося капитализма», что, по его 

словам, «нанесло вред России», – жи-
тели города Александрова с огромным 
энтузиазмом и воодушевлением брали 
газеты. Некоторые даже говорили: «О! 
Со Сталиным, конечно, газету почита-
ем!» Пророчески говорил Генералисси-
мус: «Когда я умру, на мою могилу на-
несут много мусора, но ветер времени 
безжалостно сметёт его».

Газету с лицом и цитатой Верховного 
главнокомандующего брали даже дети. Ни-
какая лживая грязь не затмит заслуги перед 
народом по-настоящему великих людей. 
Пока оппоненты КПРФ используют все 
возможные каналы – телевидение, интер-
нет, социальные сети – с целью очернить 
партию и смешать её с грязью, люди всё 
равно подсознательно чувствуют, на чьей 
стороне правда.

Поэтому так актуально звучит лозунг, 
провозглашённый Коммунистической 
партией Российс кой Федерации:

«МЫ – ПРАВЫ!
МЫ – ПОБЕДИМ!»

Наталья ЛИСИЦЫНА,
город Александров.

ГАЗЕТА «ЗА ПРАВОЕ ДЕЛО» ШЛА НАРАСХВАТ

КАННИБАЛИЗМ
СРЕДИ ЛЮДОЕДОВ

ТАМОЖНЯ ДАЁТ ДОБРО

Произведён арест руководителя Фе-
деральной таможенной службы (ФТС) 
Андрея Бельянинова, его заместителей 
Давыдова и Струкова.

Когда оперативники обыскивали его 
дом площадью 1565 кв. м, расположен-
ный в деревне Бачурино, они были по-
ражены роскошными интерьерами за-
городного дома главы таможни. Стены 
дома украшала живопись XVII–XIX веков. 

У г-на Бельянинова были найдены 
крупные денежные суммы в рублях и ва-
люте, которые хранились в коробках из-
под обуви на антресолях.

Жена экс-главы владеет земельным 
участком в 2500 кв. м в Тверской области 
с домом, стоящим прямо на берегу Вол-
ги, и причалом в природоохранной зоне.

Как удалось выяснить, экс-глава ФТС 
г-н Бельянинов уже писал заявление об 
увольнении по собственному желанию 
полгода назад. Оно давно подано Прези-
денту России Владимиру Путину, но всё 
это время господину Бельянинову искали 
«новое достойное место».

ФСБ ТОЖЕ РУЛИТ

Неожиданный поворот произошёл в 
деле о вымогательстве $800 тыс. у главы 
Федеральной службы по регулированию 
алкогольного рынка (РАР) Игоря Чуяна. 
Один из двух обвиняемых, бывший офи-
цер Службы экономической безопасно-
сти (СЭБ) ФСБ Максим Цуканов, в суде 
полностью признал свою вину, попросив 
о смягчении наказания.

По версии следствия, план вымога-
тельства денег у руководителя РАР был 
разработан господином Цукановым в но-
ябре 2014 года. За $800 тыс. он гаранти-
ровал так называемое «крышевание» ру-
ководству службы, намекая, что имеет се-
рьёзный компромат на её руководителей. 
Ранее Цуканов уже был условно осуждён 
за дачу взятки «и, скорее всего, его при-
знание связано с опасением, что на этот 
раз он может получить реальный и очень 
большой срок».

...ТАЕТ В ТАГАНРОГЕ

Таганрогский городской суд пригово-
рил бывшего мэра города г-на Прасоло-
ва к одному году колонии общего режи-
ма. Экс-чиновник обвинялся в злоупотре-
блении должностными полномочиями: по 
версии следствия, он незаконно подписал 
распоряжение о выделении из резервного 
фонда городской администрации 5,7 млн 
руб. за вывезенный снег зимой 2014 года. 
Бывший мэр города называл свое уголов-
ное дело политическим заказом.

По версии следственного управления 
СКР по Ростовской области, г-н Прасолов 
подписал распоряжение о выделении из 
резервного фонда городской админи-
страции 5,7 млн рублей для выплаты ИП 
Андрею Макарене за якобы выполненные 
на эту сумму работы по уборке и вывозу 
снега с городских улиц в ходе ликвида-
ции последствий чрезвычайной ситуации 
с 31 января по 8 февраля 2014 года, тог-
да как их действительная стоимость со-
ставила 800 тыс. рублей. Впрочем, чему 
тут удивляться. Заведомо увеличенная 
стоимость благоустроительных и иных 
работ с последующим «откатом» в поль-
зу чиновника – характерный способ до-
полнительного заработка для достаточно 
большого числа российских городов. Не 
удивимся, если то же самое творится и в 
наших с вами городах, но не пресекается.

СЕРДИТЫЕ
СЕРДЮКОВ И ВАСИЛЬЕВА

О судьбе экс-министра обороны и его 
любимого руководителя «Оборонсерви-
са» известно многое, но не всё. В част-
ности, до широкой общественности не 
были доведены сведения о том, как эта 
«сладкая парочка» на момент следствия 
вывозила некоторых ключевых свидете-
лей в лес и силой пыталась заставить их 
молчать по ряду эпизодов.

В результате «парочка» находится на 
свободе, а ключевые свидетели «мота-
ют» вместо них реальные сроки в испра-
вительных учреждениях страны.

По материалам KPRF.RU

Высокое чиновничество «борется» с коррупцией в стране.  К сожалению, 
число желающих поживиться за государственный счёт нисколько 
не уменьшается. Складывается впечатление, что различного рода 
министерства и ведомства, регионы страны отданы доверенным 
людям на их полное корыстное использование с условием беззаветной 
преданности – а там хоть трава не расти. Нарушители этого условия 
«выдёргиваются» из чиновничьей грядки, подобно тому, как летом 
огородники прореживают морковь или редиску. Одновременно оставшимся 
в благодатной почве достаётся больше «питательных средств».
И ещё одно важное замечание. Ведь с коррупцией борются сами чиновники. 
Иногда «под раздачу» попадают даже представители спецслужб. Даже 
в тюрьмах случаются примеры коррупции. Многим памятны истории 
о Владимирской системе исполнения наказаний, ответственные офицеры 
которой за крупные взятки от других таких же офицеров размещали 
у последних крупные госзаказы. Другими словами, всё это очень похоже на 
то, как людоеды борются с каннибализмом в своей среде. Безрезультатно!

Я СОМНЕВАЮСЬ
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А начиналось всё сто лет назад. В на-
чале 1916 года на заседании Совета обо-
роны Российской империи был заслушан 
доклад начальника Главного артиллерий-
ского управления генерала А. А. Маников-
ского о бедственном состоянии с оснаще-
нием Русской армии пулемётами, срыве 
сроков зарубежных поставок стрелкового 
вооружения и боеприпасов. Его поддержал 
член Артиллерийского комитета ГАУ, воен-
ный инженер генерал-майор В. Г. Фёдоров, 
создавший в России первые образцы ру-
жей-пулемётов калибра 7,62 мм и первого в 
мире автомата калибра 6,5 мм, подчеркнув 
острую нужду русской армии в лёгком авто-
матическом оружии в то время, как страны 
Антанты в ходе Мировой войны уже широ-
ко применяют ручные пулемёты Мадсена, 
Льюиса, Максима и Шоша.

Приняв во внимание рекомендации 
Совета обороны, Совет Министров Рос-
сийской империи принял решение о 
строи тельстве нового оружейного заво-
да в городе Коврове Владимирской гу-
бернии. Так появилось «Первое русское 
акционерное общество ружейных и пуле-
мётных заводов» с участием АО «Датский 
ружейный синдикат», где должны были 
выпускаться ручные пулемёты датчани-
на Мадсена.

Однако революционные события 1917 
года, саботаж руководителей датского 
синдиката, срывавшего договор с ГАУ о 
поставке в армию 15 тысяч ручных пуле-
мётов, многомесячная задержка зарпла-
ты рабочим создали на предприятии тя-
жёлое положение. Поэтому председатель 
Ковровского Совета рабочих, крестьянс-
ких и солдатских депутатов А. Н. Барсу-
ков вынужден был отправиться в столи-
цу и дважды обращаться в Совнарком к 
В. И. Ленину за помощью. Необходимые 
средства были выделены, и предписа-
нием ГАУ от 18 января 1918 года генера-
майор В. Г. Фёдоров и слесарь В. А. Дег-
тярёв отправились в Ковров для органи-
зации производства на заводе заказан-
ных для армии 9 тысяч ружей-пулемётов 
системы Фёдорова.

После изготовления первой партии 
В. Г. Фёдоров получил 2,7 млн рублей на 
организацию серийного производства. В 
январе 1919 года он назначается дирек-
тором продолжающего строиться завода 
и в июле завершает разработку и выпус-
кает опытные образцы автомата кали-
бра 6,5 мм. 

8 июля 1919 года был принят Декрет 
ВСНХ о национализации завода. Его 
Правление возглавили рабочий А. М. Бу-
рухин и главный инженер В. Г. Фёдоров. 
Предприятие укрепили квалифицирован-
ными кадрами, была организована тех-
ническая поддержка тульских и ижевских 
оружейников.  И вот Совет военной про-

мышленности 21 апреля 1921 года уже 
констатирует: «массовое производство 
автоматов Фёдорова установлено».

Наряду с опытной мастерской под ру-
ководством В. А. Дегтярёва В. Г. Фёдоров 
организует первое в стране Проектно-
конструкторское бюро (ПКБ). Оно сы-
грало решающую роль, оказав помощь 
Дегтярёву в создании его первого оте-
чественного, ставшего знаменитым пу-
лемёта ДП, принятого на вооружение 
в 1927 году.

Создание ПКБ является гениальным 
предвидением с позиций современно-
сти, так как на много лет вперёд опреде-
лило стратегию развития техники проек-
тирования стрелкового оружия. А сама 
образцовая мастерская стала прообра-
зом опытного цеха (производства). В ПКБ 
под руководством В. Г. Фёдорова рос-
ли и воспитывались первые советские 
специалисты: конструкторы-оружейни-
ки и конструкторы-экспериментаторы 
В. А. Дегтярёв, Г. С. Шпагин, С. П. Симо-
нов, П. М. Горюнов, С. Брынцев, И. Колес-
ников, П. Иванов, И. Долгушев. Г. Марков, 
А. Голубев, П. Безруков. К. Максимов и 
другие. Заслуги же самого В. Г. Фёдорова 
в разработке новейших образцов оружия 

были высоко оценены государством. Он 
был награждён орденом Красной Звезды, 
двумя орденами Ленина, орденом Отече-
ственной войны I степени, стал генерал-
лейтенантом, действующим членом Ака-
демии артиллерийских наук, доктором 
технических наук, профессором.

В предвоенные годы с принятием на 
вооружение комплекса дегтяревских 
единых пулемётов и увеличением чис-
ла заказов продолжается бурный рост 
Ковровского инструментального заво-
да. Так называлось оборонное предпри-
ятие изначально, затем оно стало заво-
дом им. Киркиж, а потом просто заводом 
№ 2. Имя Героя Социалистического Труда 
В. А. Дегтярёва ему было присвоено лишь 
в 1949 году – после смерти прославлен-
ного конструктора.

А в годы Великой Отечественной вой-
ны завод стал основной базой по разра-
ботке и производству автоматического 
вооружения всех видов: пулемётов ДП, 
ДТ, ДПМ, РПД, противотанковых ружей 
ПТРД, авиапулемётов УБ, автоматов ППД 
и ПГ11П, станковых пулемётов СГ 43, ДШК 
и КГ1В. Всего выпущено и отправлено в 
действующую армию 1 202 408 единиц 
различного вооружения.

В 1946 году приказом наркома 
Д. Ф. Устинова на завод № 2 направля-
ется молодой оружейник М. Т. Калашни-
ков со своим образцом автомата калибра 
7,62 мм. Он возглавил группу по подго-
товке чертежей для изготовления партии 
опытных образцов автомата Калашни-
кова (АК). В неё вошли высококвалифи-
цированные ковровские конструкторы-
оружейники А. Зайцев, В. Соловьёв и тех-
нолог Н. Лопуховский.

В 1948 году, победив в конкурсной 
борьбе с четырьмя другими автоматами, 
автомат Калашникова калибра 7,62 мм, 
«доведённый до ума» ковровскими спе-
циалистами, был принят на вооружение 
и получил наименование АК 47, ставший в 
последующие годы легендарным во всём 
мире. Он стал базовым образцом для 
разработки унифицированной системы 
стрелкового оружия в созданном уже на 
Ижевском заводе конструкторском бюро 
под руководством М. Т. Калашникова. На 
основе АК 47 был разработан в дальней-
шем комплекс оружия калибра 5,45 мм.

В послевоенный период наряду с кон-
версией производства и организацией 
выпуска гражданской продукции (трак-
торные муфты, мотоциклы и др.) на заво-
де имени В. А. Дегтярёва шло интенсив-
ное освоение новых образцов стрелково-

пушечного и ракетного вооружения соб-
ственной разработки. А с 1959 года было 
организовано мощное производство оте-
чественных газовых центрифуг для ком-
бинатов Минсредмаша и оснащения пер-
вых в мире газоцентрифужных заводов по 
разделению изотопов урана для атомной 
энергетики и получения сверхчистых ма-
териалов почти три десятка элементов 
периодичес кой системы Менделеева.

Для развития предприятия всегда 
были нужны высококвалифицированные 
кадры. Так на заводе появилось свое тех-
ническое училище, а в городе – энерго-
механический техникум. В конце прошло-
го столетия была создана и Ковровская 
государственная технологическая ака-
демия имени В. А. Дегтярёва. Но главную 
роль в укреплении завода инженерными 
кадрами сыграл созданный в 1932 году 
Ленинградский механический институт. 
Ныне это – Балтийский государствен-
ный технический университет «Военмех» 
имени Д. Ф. Устинова. Военмеховцы ста-
ли подлинной технической элитой Ков-
рова. Директорами пяти крупных пред-
приятий, НИИ и КБ работали выпускники 
«Военмеха», из них четверо – на заводе 
имени В. А. Дегтярёва. Позже П. В. Фи-
ногенов стал министром оборонной про-
мышленности СССР, А. С. Шишкин – за-
местителем министра. А работавший 
шесть лет директором ЗиДа выпускник 
МГУ В. В. Бахирев стал впоследствии ми-
нистром машиностроения СССР, Героем 
Социалистического Труда, лауреатом Ле-
нинской премии. Легендарный оборон-
щик, выпускник «Военмеха» Д. Ф. Устинов 
с военных времён неоднократно бывал в 
Коврове, других городах нашей области, 
всемерно помогая развитию оборонной 
промышленности. Он более 17 лет был 
депутатом Верховного Совета СССР по 
Ковровскому избирательному округу. 
(Кстати, выпускником «Военмеха» явля-
ется и автор этой статьи. – Ред.).

Легендарному заводу исполняется 100 
лет. Он с честью вышел из всех испытаний, 
которые были на его пути, – революция, 
война, перестройка, «лихие девяностые». 
А награды на знамени предприятия – ор-
ден Трудового Красного Знамени, орден 
Ленина, орден Октябрьской Революции – 
наглядно свидетельствуют: здесь работа-
ют настоящие специалисты и патриоты.

Владимир ЕЛИСЕЕВ,
ветеран оборонной промышленности, 

секретарь Владимирского обкома 
КПСС в 1984-1991 годах.

КУЗНИЦА РОССИЙСКОГО ОРУЖИЯ
Ковровскому заводу имени В. А. Дегтярёва исполняется 100 лет

Ещё в январе нынешнего года лидер КПРФ Геннадий ЗЮГАНОВ направил 
письмо руководителю Администрации Президента РФ Сергею ИВАНОВУ. 
В нём содержались предложения коммунистов использовать предстоящий 
27 августа 2016 года юбилей – 100-летие со дня основания Ковровского за-
вода имени В. А. Дегтярёва – в деле оборонного сознания и патриотического 
воспитания россиян на примере самоотверженной работы учёных, изобрета-
телей, оружейников, рабочих и инженеров, приложивших героические уси-
лия в деле укрепления обороноспособности нашей страны. В Администрации 
Президента эту инициативу поддержали и предложили Правительству Рос-
сийской Федерации продумать план мероприятий, посвящённый славному 
юбилею ковровского предприятия.

Конструктор-оружейник Василий Алексеевич Дегтярёв рассказывает о преимуществах своего пулемёта.
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В ПОМОЩЬ   АГИТАТОРУ   И   ПРОПАГАНДИСТУ 

Вот и свершилось! На днях, уходя 
на предвыборно-летние каникулы, 
последний состав Думы преподнёс 
россиянам весьма неожиданный 
подарок.

Речь пойдёт о печально известном 
«Пакете Яровой-Озерова», одобренном 
«партией власти» перед отправкой на 
каникулы. Вглядевшись и вчитавшись в 
него, становится ясно, как белый день: 
рука государства решила залезть не толь-
ко в карман, но и в душу, мозг, сердце и 
частную жизнь своих подданных. Хвалё-
ная свобода, которой так кичились ны-
нешние СМИ, оказалась выброшенной на 
свалку решением двух фигур.

Суть поправок одна: в рамках пресло-
вутой борьбы с международным терро-
ризмом предполагается, как в анекдоте, 
сажать невзирая на погодные условия. То 
бишь с 14 лет, за любые высказывания в 
адрес режима. И не только авторов, но и 
тех, кто вовремя не донёс. Плюс в рам-
ках слежки по периметру предполагает-
ся создать базу данных на каждого жи-
теля России.

Любой мало-мальски грамотный чело-
век с грустью вздохнёт: перспективы, мол, 
безрадостные. И будет абсолютно прав.

Ибо в стране, где все данные прода-
ются за кругленькую сумму на чёрном 
рынке (а за отказ предоставить ФСБ дан-
ные можно нарваться на 1,5-миллионный 
штраф), возникнет вал любителей этим 
попользоваться.

Операторы связи (МТС, «Мегафон», 
«Вымпелком» и пр.) оценивают свои бу-
дущие траты в 61,5 миллиарда долларов. 
При том, что за весь 2015 год «большая 

тройка» операторов и Tele2 заработали 
17,8 миллиарда долларов – в 3,5 раза 
меньше, чем требуется для техническо-
го дооборудования в соответствии с но-
вым законом. А Mail.Ru Group придётся 
потратить около 2 миллиардов долларов 
на установку оборудования и ещё 80-100 
миллионов долларов ежегодно – на его 
поддержку. Недостача выручки, соглас-
но «невидимой руке рынка», вызовет рост 
цен. Операторы предрекают 200% роста 
тарифов.

И если свой личный сотовый телефон 
или интернет простые граждане оплачи-
вают сами, то корпорации, поставляющие 
населению товары и услуги,  автоматиче-
ски включат дополнительные расходы в 
стоимость своей продукции. Значит, сле-
дует ожидать очередного повышения цен.

Принятие «пакета Яровой» влетит рос-
сиянам в копеечку. За нами будут следить 
за наши же деньги. Но самое страшное 
даже не это.

Повсюду камеры, умеющие считывать 
лица, слежка в интернете, хранение теле-
фонных переговоров – полное уничтоже-
ние приватности налицо.

Всё это свидетельствует лишь об од-
ном: власть, почуявшая ветерок народ-
ного гнева, судорожно начала окапы-
ваться. Пробные шары уже запущены, в 
виде статьи главы СК Бастрыкина, в ко-
торой он предлагает закрыть интернет и 
сажать любого, кто посмел «своё сужде-
ние иметь».

 Об этом же говорит факт создания 
«Рос гвардии» во главе с личным другом 
президента г-ном Золотовым. На днях 
в Златоусте успешно прошли учения 

новоиспечённой организации по раз-
гону демонстрантов с использованием 
специально закупленных броневиков с 
красноречиво говорящим откровенным 
названием «Каратель». То, что нам пыта-
ются всучить под красивым названием 
«Росгвардия», в царские времена назы-
валось проще: «жандармерией».

Конституция России гласит:
Статья 23. 1. Каждый имеет право на 

неприкосновенность частной жизни, лич-
ную и семейную тайну, защиту своей чес-
ти и доброго имени.

2. Каждый имеет право на тайну пе-
реписки, телефонных переговоров, поч-
товых, телеграфных и иных сообщений. 
Ограничение этого права допускается 
только на основании судебного решения.

Статья 24. 1. Сбор, хранение, исполь-
зование и распространение информации 

о частной жизни лица без его согласия не 
допускаются.

2. Органы государственной власти и ор-
ганы местного самоуправления, их долж-
ностные лица обязаны обеспечить каждому 
возможность ознакомления с документами 
и материалами, непосредственно затраги-
вающими его права и свободы, если иное 
не предусмотрено законом.

Поэтому, невзирая на пассивность и 
обывательщину, перед нами встаёт вы-
бор: либо и дальше жить под девизом 
«Большой брат смотрит за тобой», либо 
же сделать осознанный шаг в пользу бу-
дущего, основанного на принципах ра-
венства и уважения к человеку труда. Бу-
дущее зависит от каждого из нас, и каким 
оно будет – забота каждого! Не ошибись, 
выбирая пути!

Сергей КУХАРЕЦ.

НОВАЯ «ЖАНДАРМЕЙЩИНА» НА МАРШЕ

Первый заместитель губернатора 
региона-33 А. В. Конышев, выступая 
по местному телевидению, 
сообщил, в частности, что город 
Камешково наконец-то выходит из 
кризиса, что средняя заработная 
плата на местных предприятиях 
достигла 29 тысяч рублей в месяц. 
Казалось бы, работай да радуйся! 
Но не тут-то было.

Есть в Камешкове предприятие – обо-
собленное подразделение ООО «Детская 
одежда», на котором работают около 200 
человек – в основном женщины. Не грех 
напомнить, что в советское время – в так 
называемые «застойные» годы – там тру-
дились около 4 тысяч человек, но новое 
время «эффективности и оптимизации» 
внесло свои коррективы. И средняя за-
работная плата там ныне всего 7300 ру-
блей (сравните с озвученными высоким 
чиновником 29 тысячами рублей и по-
чувствуйте разницу!), то есть на уровне 
выживаемости. А ведь для многих семей 
зарплата этих работниц – единственное 
средство существования.

Недавно, 29 июля с. г., на предпри-
ятии прошло собрание коллектива, на 
котором руководство фабрики сообщи-
ло, что работать дальше предприятие не 
сможет. Дело в том, что энергосбытовая 
компания не заключает с фабрикой до-
говор об энергетических поставках, хотя 
объективных причин для этого нет. Три 
месяца руководство предприятия пыта-
лось решить эту проблему. Но сетевые 
компании, то есть монополисты, диктуют 
свои условия и составляют акты о неза-
конном использовании электроэнергии 
и выписывают штрафы, величина кото-
рых на сегодняшний день уже достигла 

200 миллионов рублей, долг за электро-
энергию составил 11 миллионов рублей. 
И вот электроэнергию отключили. Про-
изводство встало. А средств оплачивать 
простои нет. Ситуация вынуждает руко-
водство предприятия приступить к мас-
совому увольнению работников, и через 
месяц 147 человек получат уведомления 
о сокращении.

Дирекция фабрики обращалась к гла-
ве администрации Камешковского райо-
на А. З. Курганскому с просьбой вмешать-
ся в конфликт и помочь сохранить пред-
приятие и рабочие места, но он проиг-
норировал это обращение. Своими дей-
ствиями, а скорее бездействием, глава 
района фактически опровергает слова 
первого зама губернатора о том, что дела 
в экономике Камешкова поправляются, и 
тем самым подрывает авторитет област-
ной власти. Между тем губернатор Влади-
мирской области не устает докладывать 
на федеральном уровне, что безработица 
в регионе-33 сокращается.

В этом конфликте предприятия и 
энергетиков есть ещё один нюанс. Ко-
тельная фабрики отапливает город, но 
эксплуатирует её МСК, которая задол-
жала за это предприятию 20 миллионов 
рублей, однако возвращать долги не со-
бирается. А между тем взаимозачетами 
можно было бы решить конфликт, ведь 
доходы сбытовой компании повысились 
аж на 40 процентов.

Возникает вопрос: зачем банкротят 
предприятие? Ответ очевиден – прибрать 
к рукам недвижимость, в том числе и ко-
тельную. К слову сказать, в ситуацию, 
сложившуюся на фабрике, не вмешива-
ется и генеральный директор предпри-
ятия ООО «Одежда» А. В. Щавелев, хотя 

забота о своих тружениках – его прямая 
обязанность.

В собрании коллектива приняла уча-
стие депутат областного Законода-
тельного Собрания (фракция КПРФ), 
Л. Н. Емельянова, которая в своём вы-
ступлении обещала информировать ру-
ководство региона и областных парла-
ментариев о сложившейся на предприя-
тии ситуации. Свою поддержку тружени-
кам фабрики выразила и первый секре-
тарь Камешковского местного отделения 
КПРФ Г. В. Качкина, которая предложила 
оказать трудовому коллективу всю воз-
можную помощь коммунистов района и 
области.

На собрание пришли также предста-
витель механического завода и руково-
дитель службы занятости. Они пытались 
убедить собравшихся рабочих в том, что 
предприятие умерло и нужно с этим сми-
риться и искать новую работу. Под воз-
гласы протеста их просто-напросто вы-
проводили с собрания. Решение же было 
таково – бороться за своё предприятие. 
Для этого был избран рабочий комитет 
по организации митинга протеста про-
тив действий местных властей и монопо-
листов. Было принято также обращение к 
главе Камешковского района.

Реальная жизнь подтверждает, что в 
современной России стремительно на-
растают противоречия между капита-
листами и пролетариатом. И в этой об-
становке остро встает вопрос об орга-
низации борьбы рабочих за свои права. 
Осуществить это можно только вместе с 
коммунистами, сделав правильный вы-
бор на предстоящих в сентябре парла-
ментских выборах.

Наталья КОЛЕСОВА.

ДЕЛО БЫЛО В КАМЕШКОВО
...Современный преподаватель 
способен получать не только ту 
зарплату, которая ему положена по 
штатному расписанию, но как-то, 
как сказать, ещё что-то заработать. 
Примерно так сказал Д. МЕДВЕДЕВ.

Его спросили на «Территории смыс-
лов» (на Клязьме) про маленькую зарпла-
ту учителей и большую – полицейских, и 
он недолго думая прямо так вот и отве-
тил. Второй человек в стране и первый в 
своей «партии власти» глубокомысленно 
сказал, что, дескать, умный учитель всег-
да найдёт способ дополнительно зара-
ботать и тоже начнёт получать хорошую 
зарплату. Не знаю, удовлетворил ли этот 
ответ молодых людей, ищущих смысл на 
Клязьме, а меня, честно говоря, он по-
ставил в тупик. Ведь и молодой учитель, 
и начинающий полицейский – они оба как 
бы находятся на службе у государства: 
один наполняет мозги граждан страны 
знаниями, другой приводит их к строго 
определённому порядку.

Если молодому учителю даётся такое 
вот своеобразное «добро» на левые под-
работки, то что помешает молодому за-
щитнику правопорядка заниматься тем 
же – искать дополнительную работу «на 
стороне». Позволю себе заметить, что 
при этом их социальное неравенство со-
хранится. И порядка по-настоящему не 
будет ни в школах, ни на улицах.

А потом подумалось: может, они там, 
«наверху», все допускают себе «левые» 
подработки кроме основной работы? Ну, 
может, и не все, а только самые умные и 
достойные. Тогда всё становится на свои 
места и понятней некуда. И, заметьте, это 
– не коррупция, а смекалка.

И на всех учителей – наплевать!

Игорь ПЕТРОВ.

КАК В ЛУЖУ...



№ 17 (1031) 12 августа 2016 г. 5

ВЛАДИМИРСКОЙ     ОБЛАСТИ
УМНЫЕ ГЛУПЦЫ

Мировая история знает множество 
методов управления массами. Одним 
из самых эффективных, используе-
мых нынешней российской властью, 
является страх.

Страх – один из наших главных вра-
гов, подчиняющий себе общество. Нас 
постоянно запугивают ведущие полити-
ки, околовластные структуры, государ-
ственные службы и подконтрольные им 
СМИ. Нас пугают войнами, терроризмом, 
пугают коммунистами и коммунистками 
на каждом углу. И мы боимся. Боимся по-
терять работу, попасть под сокращение, 
боимся заболеть и отдать весь заработок 
на лечение. Боимся за своё будущее, за 
будущее своих детей. Наверное, нет сей-
час ни одного человека, который мог бы 
с полной уверенностью быть спокойным 
за своё будущее.

«Партия власти» умело использу-
ет страх людей перед переменами. Нас 
убеждают, что нужно жить так, как есть, 
даже если жить так больше нельзя. Нам 
навязывают боязнь всего нового в по-
литике.

Но разве это правильно?! Неужели 
смена политического курса на более со-
циальный и справедливый – к чему и при-
зывают коммунисты – это страшно?! 

Посмотрим с другой стороны. В де-
мократичном обществе, к которому фор-
мально причислена нынешняя Россия, 
принято считать депутатов «слугами на-
рода». Однако ведут себя они в нашей 
стране как слуги, позволяя часто себе 
откровенно нескромные поступки. Если 
они являются выразителями народных 
интересов, – почему же они забывают о 
простых людях, позволяя при этом то и 
дело обманывать и даже запугивать их?! 

Один из самых страшных пороков – 
боязнь своих подчинённых. Поэтому пока 
мы не перестанем бояться «слуг народа», 
ничего хорошего в стране не будет. Толь-
ко осознав свою истинную власть и ис-
пользовав её в законном ключе – путём 
выборов, – мы заставим все партии ува-
жать избирателей и работать по совести. 

Думаю, что многие, особенно со-
трудники государственных учреждений, 
перед выборами сталкиваются с давле-
нием со стороны руководства, которое в 
безапелляционной форме требует про-
голосовать за всем известную партию. 
Это – неправильно! Разве окрик работо-
дателя может стать весомым аргументом 
при голосовании?! Думайте об этом, стоя 
в избирательной кабинке с ручкой и бюл-
летенем в руках.

А ведь когда-то наша страна жила ина-
че. Была уверенность в завтрашнем дне, 
было чувство того, что в тяжёлой ситуа-
ции государство будет на твоей стороне. 
Многие жизненные проблемы отсутство-
вали – это было время СССР, годы сози-
дания и социальных гарантий.

Времена социализма отошли в про-
шлое, но память не о бесплатном, а чест-
но заработанном всем обществом жилье, 
образовании, медицине и многом другом 
осталась. Тогда у власти были коммунис-
ты, которые сегодня, находясь в оппо-
зиции, из последних сил борются за то, 
чтобы возродить к жизни идеи социализ-
ма в обновлённом виде. Убеждён: толь-
ко поддержка всех простых людей помо-
жет партии работать более эффективно 
и масштабно.

Андрей НИКОЛЬСКИЙ,
второй секретарь обкома ЛКСМ.

«Страх делает умных глупцами и сильных слабыми».
(Джеймс Купер)

НА ДЕТСАД ДЕНЬГИ ЕСТЬ
В прошлом номере газеты мы пи-

сали о недостатке внимания влади-
мирских властей к детсадам на при-
мере одного из них. Статья называлась 
«Портрет власти». Всего-то надо было 
решить вопрос с ремонтом хотя бы час-
ти канализации в детсаде № 24. Наша 
фракция сумела решить его, к сожа-
лению, пока только в одном месте, то 
есть, там, где и обещали.

Это было нелегко. На очередном за-
седании горсовета первым утверждался 
отчёт об исполнении бюджета за 2015 
год, исполненный с дефицитом 94,6 млн 
рублей. Потом депутатами была поддер-
жана инициатива городской администра-
ции о приёме в муниципальную собствен-
ность системы оповещения населения о 
чрезвычайных ситуациях и передаче трёх 
автомобилей городской полиции. «Ассо-
циации пенсионеров города Владимира» 
передали помещение в безвозмездное 
пользование сроком на три года. Отда-
ли Суздальскому району часть дороги за 
Содышкой.

Скорректировали бюджет по одиннад-
цати вопросам. «Тормознули» очередные 
миллионы на «пешеходную зону». Фрак-
ция предложила именно эти деньги от-
дать управлению образования для реше-
ния проблем по ремонту школ и детских 
садов. Нас поддержали в тот раз депута-
ты из других фракций. Но на внеочеред-
ной сессии Совета народных депутатов 
«единороссовское» большинство пошло 
на поводу у администрации города, и в 
итоге городской бюджет всё-таки выде-
лит средства на облагораживание терри-

торий возле «пешеходной зоны».
Фракция КПРФ в Совете народных де-

путатов выступила со следующими пред-
ложениями:

1. Внести изменения в нормативные 
акты и решения для получения условно 
разрешительной деятельности для фи-
зических лиц на выделяемых земельных 
участках. В настоящее время сроки от 
поданного заявления до положительно-
го решения занимают от 4 до 6 месяцев.

2. На очередной сессии Совета за-
слушать информацию администрации 
города о ходе реализации предложений 
народных депутатов, внесённых в пери-
од формирования бюджета города на 
2016 год.

3. О выделении специальных мест для 
размещения агитационных материалов 
партий, участвующих в выборах депута-
тов Государственной Думы Федерального 
Собрания РФ.

4. При корректировке бюджета 2016 
года по итогам первого полугодия най-
ти денежные средства для срочного ре-
монта школ и детских садов. В частнос-
ти, сюда входит детский сад «Яблонька» 
по адресу: г. Владимир, ул. Северная, 
д. 24-а.

Положительное решение по послед-
нему пункту для нас дело чести. Даже 
если по какой-то причине городская ад-
министрация постарается обойти его, 
мы будем решать проблему за свой счёт.

Борис ОВЕРЧУК, 
первый секретарь Владимирского 

горкома КПРФ, руководитель 
фракции КПРФ в горсовете.

ВЕСТИ С МЕСТ

Коммунисты района серьёзно от-
носятся к наказам избирателей. Не так 
давно на страницах газеты «За правое 
дело» появилась статья под острым 
заголовком «Жизнь на свалке» о том, 
как власти практически махнули рукой 
на жителей посёлка Пакино.

Сейчас можно доложить, что ситуа-
ция там постепенно исправляется: 
решается вопрос с возобновлением 
работы почтового отделения, начали 
приниматься первые меры по улучше-
нию проблем с экологией. Надо це-
ленаправленно бороться и тогда всё 
у нас будет получаться! И доверие к 
коммунис там будет расти.

Владимир ХРОМОВ,
первый секретарь райкома КПРФ.

КОВРОВСКИЙ
РАЙОН

Все усилия коммунистов района 
сосредоточены на том, чтобы до-
биться от местных властей решения 
жизненно важных для жителей про-
блем. А их, надо сказать, хватает. 

Нарушено автобусное сообщение 
между райцентром и поселком Крас-
ное Эхо. Люди жалуются на «убойные» 
дороги в Добрятино, где нет даже 
уличного освещения и жители вынуж-
дены в тёмное время суток ходить с 
карманными фонариками. Остро стоит 
проблема медицинского обслужива-
ния в городе Курлово: здесь хорошее 
двухэтажное здание больницы, но не 
хватает врачей. Жителей Золоткова 
беспокоят дела коммунальные: кругом 
мусор, несанкционированные свалки. 
Обо всём этом коммунисты не устают 
говорить и в районной администрации, 
и в органах местного самоуправления 
поселков района. И кое-что нашими 
усилиями всё же меняется в лучшую 
сторону. Были, например, претензии 
по автобусному сообщению в Золот-
ково и Добрятино, но теперь оно на-
ладилось. Думаю, и с Красным Эхом  
вопрос «дожмём». Главное, чтобы люди 
видели:  коммунистам не безразличны 
их нужды, и мы будем и впредь отстаи-
вать интересы людей труда. А они, на-
деюсь, сделают правильный выбор на 
сентябрьском голосовании.

Галина ВОЛЬСКАЯ,
первый секретарь райкома КПРФ.

ГУСЬ-ХРУСТАЛЬНЫЙ
РАЙОН

СУЗДАЛЬСКИЙ
РАЙОН

Глава администрации Суздаля г-н 
Сахаров своим постановлением без 
должного согласования с депутатс-
ким корпусом утвердил новые прави-
ла благоустройства древнего города.

За основу взял правила города Ка-
лининграда. Возможно, эти правила и 
неплохи, но они рассчитаны совсем для 
другого города, с европейским, а не 
древнерусским характером.

Например, дворовых собак отнесли 
к разряду сельскохозяйственных живот-
ных, на которых распространяются осо-
бые законы... выпаса(?!). Общественное 
мнение о том, что торопливость хороша 
при ловле только совсем мелких сельс-
кохозяйственных животных, учтена не 
была. И таких ляпов в документе – нема-
ло. В следующий номер газеты «За пра-
вое дело» я постараюсь дать более под-
робный анализ непонимания высоким 
начальником специфики нашего города. 

В Вязниковском районе кроме 
выборов в Госдуму пройдут выборы 
в местные Советы всех уровней, начи-
ная от района и заканчивая сельскими 
и поселковыми органами представи-
тельной власти.

Это ставит особые задачи перед ком-
мунистами. В советское время Вязни-
ковский район был, как сейчас говорят, 
«донором», а теперь едва держится на 
дотациях. Но это вовсе не значит, что мы 
должны опускать руки. Мы видим резер-
вы развития местной экономики, и очень 
жаль, что местные отделения «партии 
власти», формально доминирующие по 
всем позициям, не замечают этого. Ви-
димо, иные задачи ставили перед собой 
господа «единороссы».

Все 25 лет «новой эпохи» мы наблю-
дали безразличие со стороны чиновни-
ков к разваливающимся предприя тиям 
города и района. Основа района – пря-
дильное и ткацкое производство – унич-
тожена с их «благословения». А ведь 
через территорию района проходят 
стратегические нефтяные и газовые 
магистрали, одна из крупнейших трасс 
М-7 «Волга», планируется запуск новой 
высокоскоростной железной дороги 
«Москва – Казань». Если по-хозяйски 
подойти к вопросу, то их вполне можно 
использовать для создания новых ра-
бочих мест в самых различных инфра-
структурных сферах и решать вопрос 
самостоятельного пополнения местно-
го бюджета. Вязниковские коммунисты 
серьёзно рассматривают планы эконо-
мического развития своего района и 
считают их выполнение вполне реаль-
ным уже в ближайшее время.

А ещё райком КПРФ ратует за пря-
мые выборы глав администраций горо-
да, района, поселковых и сельских му-
ниципальных образований.

Сергей ПРУСОВ,
первый секретарь райкома КПРФ.

ВЯЗНИКОВСКИЙ
РАЙОН

Выполняя постановление отчёт-
ной партийной конференции Влади-
мирского регионального отделения 
КПРФ от 14 мая 2016 года, Селива-
новское местное отделение компар-
тии включилось в активную работу по 
подготовке к сентябрьским выборам 
депутатов Государственной Думы.

Создан штаб по проведению органи-
зационно-массовых мероприятий, кото-
рый действует по утверждённому плану. 
Проведены пикеты по распространению 
среди жителей агитационно-пропаган-
дистских материалов о работе КПРФ, а 
также Программы компартии по выводу 
страны из кризиса в посёлках Красная 
Горбатка, Новый Быт и Новлянка, селе 
Малышево, деревне Чертково. Прошли 
встречи партийного актива с населени-
ем: семь встреч в Красной Горбатке, по 
одной встрече в посёлках Красная Ушна, 
Костенец и Новлянка, а также в селе Ма-
лышево, деревнях Чертково, Надежди-
но и Горицы.

Виктор ПРОХОРОВ,
первый секретарь райкома КПРФ.

СЕЛИВАНОВСКИЙ
РАЙОН

Главное, что он должен знать и помнить, 
что Суздаль – особое место, к которому 
не подходят чужие стандарты.

Роман ВАВИЛИН,
первый секретарь райкома КПРФ.
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Я ГОЛОСУЮ ЗА...СОКРАЩАЮТ МОЗГИ
Стал я тут намедни старые бумаги из 
стола выгребать, и на глаза попалась 
замызганная бумажка. Хотел вместе 
с остальными в корзину смахнуть, 
но что-то остановило меня. 
Присмотрелся и...

Передо мной была старая листовка 
«единороссов» от 2002 года, в которой 
были пропечатаны их обещания на тот 
случай, если они придут во власть. Они 
назвали её «Манифестом партии». Как 
мы знаем, до власти они всё же дорва-
лись и про обещания больше ни разу не 
вспоминали.

Ни в коем случае не намерен их кри-
тиковать, а тем более агитировать за них. 
Просто подумалось: до чего же мы, това-
рищи россияне, доверчивый и просто-
душный народ. Ушли четверть века назад 
из общественного строя, дававшего нам 
бесплатное жильё, образование, меди-
цину, гарантирующего счастливое дет-
ство и обеспеченную старость, а обратно 
вернуться не хотим. Стесняемся, что ли? 
Вот и прёмся наобум через бурьян много-
словий разных политических прохвостов! 

Чтобы не быть голословным, приведу 
строки из тех обещаний, которые чуть не 
выбросил в утиль. Их совсем немного. 
Прочитайте, пожалуйста.

Итак, приступим строго по тексту:
1. В 2004 г. каждый житель России бу-

дет платить за тепло и электроэнергию в 
два раза меньше, чем сейчас.

2. В 2005 г. каждый гражданин России 
будет получать свою долю от использова-
ния природных богатств России.

3. В 2006 г. у каждого будет работа по 
профессии.

4. К 2008 г. каждая семья будет иметь 
собственное благоустроенное жильё, до-
стойное третьего тысячелетия, вне зави-
симости от уровня сегодняшнего дохода.

5. К 2008 г. Чечня и весь Северный 
Кавказ станут туристической и курортной 
«Меккой» России.

6. К 2010 г. будет построена транспорт-
ная магистраль Санкт-Петербург – Анадырь, 
Токио – Владивосток – Брест и другие.

7. К 2017 г. Россия будет лидером ми-
ровой политики и экономики.

Я рассматриваю всё вышеизложенное 
в качестве программы партии, уверенно 
пролезшей во власть и захватившей мо-
нопольное право управлять страной. Если 
бы они хотели выполнить обещание, то 
выполнили бы её.

Посчитайте число миллиардеров, вы-
росших на ровном месте почти из ниотку-
да как грибы после дождя, помножьте на 
их состояние и добавьте ко всему неиз-
вестно почему хранящийся в заокеанских 
банках мифический резервный фонд. Бе-
шеные деньги получаются. Если бы они 
хотели использовать их не для себя, а на 
благие цели (благие цели – семь пунктов  
«Манифеста»)...

Меня поразил масштаб миллиарди-
низации самых шустрых членов и сто-
ронников указанной партии, за считан-
ные годы догнавший и перегнавший Аме-
рику. В далёкие годы был такой лозунг в 
нашей стране, но он предполагал победу 
в экономическом и политическом сорев-
новании с лидером капиталистическо-
го мира. По числу олигархов перегнали, 
однозначно.

Но не про их лукавую партию я веду 
разговор, а про нас с вами, товарищи 
читатели. Ведь это мы с вами допустили 
разгул всевластия антинародного пра-
вительства и его карманных политиков. 
Наше личное безразличие и бездумие 
тому виной, что вместо нас, игнорирую-
щих выборы, на участки «приходят» фик-
тивные избиратели и таким образом ре-
шают нашу судьбу на долгие годы вперёд.

Если мы с вами будем продолжать 
верить «сказочникам» во власти, то они 
обязательно придумают ещё чего-ни-
будь для «облегчения» нашей жизни от 
денег. Например, почему бы им не ввес-
ти дополнительную плату за капиталь-
ный ремонт «второй волны» и ввести его 
лет через пятьдесят после капремонта 
«первой волны», до которого доживут не 
все читатели этих вот моих лирических 
сомнений? Думаю, что нечто подобное 
«властолюбивые сказочники» точно вве-
дут. А мы послушно воспримем и будем 
ждать «у моря погоды».

Или всё-таки начнём уважать себя и 
думать своей, а не чужой головой? И при-
нимать решения тоже будем сами.

Лично я проголосую за...
Не скажу, за кого. А то ещё обвинят в 

агитации и нарушении избирательного 
законодательства. Но почему-то думаю, 
что в душе вы знаете, за кого я буду го-
лосовать, и согласны со мной.

Кирилл БОРИСОВ.

Недавно электронные СМИ 
растиражировали новость о том, что 
по инициативе Минобрнауки в 2017 
году в вузах страны будет сокращено 
40 процентов бюджетных мест.

В планах министерства также уволь-
нение около пятисот преподавателей, в 
том числе научных сотрудников Академии 
наук и Курчатовского института. А к 2019 
году из зарплатной ведомости могут быть 
вычеркнуты 8300 специалистов, полторы 
тысячи из которых – сотрудники всё того 
же престижного Курчатовского института.

И хотя за этими сообщениями после-
довало опровержение Минобрнауки, но, 
как говорится, дыма без огня не бывает. 
Ведь разрушительную политику «партии 
власти» в области образования и науки 
мы ощущаем на себе все последние годы. 
Вот лишь несколько фактов.

Расходы на образование в России се-
годня составляют лишь 4 процента ВВП 
(для сравнения: в СССР этот показа-
тель варьировался от 7 до 10 процентов 
ВВП). Согласно глобальному рейтингу 
школьного образования, проводимому 
Организацией экономического сотруд-
ничества и развития, Россия скатилась 
с 21-го места в 2000 году на 41-ю пози-
цию. Почти полностью уничтожено проф-
техобразование. На мировом конкурсе 
рабочих профессий в 2013 году Россия 
среди 53 стран не получила ни одного 
балла. Размер студенческих стипендий 
составляет сегодня всего 20 процентов 
от прожиточного минимума. За послед-
ние 25 лет в вузах они сократились в 4 
раза, в колледжах – в 8, а в профтехучи-
лищах – в 12 раз.

Вслед на Минобрнауки 40-процент-
ное сокращение бюджетных мест в ву-
зах опровергли и во Владимирском го-
сударственном университете. Но факты 
почему-то говорят об обратном. Сайт 
одной из газет, например, сообщает, что 
уже в этом году количество бюджетных 
мест в ВлГУ меньше, чем когда-либо за 
последние годы – 2017. Для сравнения: в 
2012 году их было 2612, а в прошлом году 
– 2888 мест. В то же время  цены на плат-
ное обучение выросли в разы. Стоимость 
одного года обучения, в частности, коле-
блется от 71 тысячи до 133 тысяч рублей. 
Как вы думаете, многим ли простым рос-
сийским семьям под силу оплатить учебу 
своих способных детей? 

Будущее нашей страны напрямую свя-
зано с доступностью качественного об-
разования для молодёжи. Поэтому ком-
мунисты предлагают увеличить расходы 
федерального бюджета на образование 
до 10 процентов ВВП, отказаться от ЕГЭ 
как единственной формы аттестации вы-
пускников школ, а также от двухуровневой 
системы высшего образования – бакалав-
риата и магистрата, которая принесла с 
собой снижение качества образования. 
Коммунисты считают, что необходимы 
законодательный запрет на сокращение 
числа бесплатных (бюджетных) мест в ву-
зах и колледжах и обеспечение стипенди-
ями в размере прожиточного минимума 
всех студентов из малообеспеченных се-
мей. Только по-настоящему государствен-
ная забота о развитии образования и нау-
ки сможет сделать Россию экономически 
процветающим и сильным государством.

Владимир ЗАРУБИН.

Репортаж о бытовом наследственном 
к о н ф л и к т е  с  п о д а ч и  д е п у т а т а 
Заксобрания Владимира Сипягина 
(фракция ЛДПР) и  стараниями 
журналистов «Шестого канала» 
с т а л  п р е д в ы б о р н ы м  н а е з д о м 
на коммунистов.

Суть скандала в том, что тяжело бо-
леющий житель Юрьев-Польского, не 
дождавшись ухода от близких, пошёл в 
местный райком КПРФ с просьбой о по-
мощи. Первый секретарь райкома Нина 
ЮРЧЕНКО, хорошая знакомая его ма-
тери, сама стала навещать больного. 
Он прожил четыре месяца и оставил в 
наследство дом не дочери, а тому, кто 
скрасил его последние дни вниманием 
и помощью.

Родственники умершего возмутились. 
Каким-то образом они вышли на депута-
та ЗС Владимира Сипягина. Тот вынес 
этот скандал на ТВ. Судя по репортажу 
на «6 канале», именно он задал политиче-
скую линию бытовому конфликту, который 
вскоре будет разбирать суд по заявлению 
дочери покойного.

Телеканал приводит слова Сипягина: 
«Он считает, что сотрудники больницы 
не должны были принимать от комму-

нистки заявление об отказе вскрытия». 
Фигурантку скандала, которую обвиняют 
дочь покойного и г-н Сипягин, в репорта-
же именуют не иначе как «коммунисткой». 
Это слово повторяется в сюжете 10 раз в 
оскорбительном контексте: «коммунист-
ка увела дом?»; «борьба между наслед-
никами и коммунисткой»; «коммунистка 
подписала отказ о вскрытии тела умер-
шего»; «на протяжении четырёх месяцев 
коммунистка распоряжалась пенсион-
ной картой мужчины»; «по словам ком-
мунистки» и т. д.

Нина Юрченко сообщила журналистам 
«6 канала», что не собиралась вступать в 
права наследства. «Сама коммунистка 
никакого криминала в своих действиях 
не видит, – рассказывает в репортаже 
закадровый голос. – Говорит, что помо-
гала пенсионеру не за деньги, а от чисто-
го сердца. У дочери с отцом были плохие 
отношения, и оставлять ей свой дом он не 
хотел, рассказывает секретарь партии. 
Когда больной заговорил о завещании в 
пользу коммунистки, она сама его даже 
отговорить пыталась. Имущество заби-
рать не хотела, но потом передумала».

Нина Юрченко, первый секретарь 
райкома КПРФ: «Я документы не пода-

вала, наверное, месяца два и потом ре-
шила отказаться в пользу внука. Не Оли, 
а внука. Но когда вот эта вся каша зава-
рилась, я решила вступать в наследство 
и буду вступать. Как я им распоряжусь 
– не знаю, но думаю, что я поступлю по 
совести». Это единственный раз, когда 
журналист назвала героиню своего сю-
жета по имени.

После выхода в эфир сюжета, нося-
щего все признаки «черного пиара», об-
ком КПРФ созвал пресс-конференцию по 
теме «Коммунисты своих не сдают!», 
чтобы защитить своего однопартийца из 
Юрьев-Польского. Они посчитали, что 
журналисты предвзято отнеслись к их 
коллеге, настойчиво подчеркивая партий-
ную принадлежность участника бытового 
конфликта, который должен разрешить 
суд. «А если бы она была беспартийной, 
как бы они подали сюжет? – недоумева-
ют в обкоме. – Десять раз повторили бы 
«беспартийная»?

В ходе общения партийного руковод-
ства с журналистами в конференц-зале 
появилось обиженное семейство, устро-
ив свару на мероприятии. На выходе на-
следников ожидал… элдэпээровец Вла-
димир Сипягин, желая дать прессе ком-

ментарий. Видимо, он и повез людей в 
обком в каких-то своих, не обозначенных 
им публично целях.

Судя по всему, ЛДПР в регионе-33 
вступила в предвыборную борьбу с КПРФ. 
Ранее этим занимались партии-спойлеры 
типа «КПСС» и «Коммунисты России», ко-
торые специально создавались для отъ-
ема голосов у КПРФ. Видимо, кто-то по-
считал, что теперь этого недостаточно, 
и подключил к очернению КПРФ парла-
ментскую партию ЛДПР, всегда готовую 
поддержать правящую.

Людмила ЕШАНУ, 
редактор сайта 33polit.info

ОТ РЕДАКЦИИ:
Автор статьи, которую мы с её лю-

безного согласия разместили в газе-
те, немного ошиблась. За исключени-
ем трёхсекундного титра, имя и фа-
милия «коммунистки» не упоминается 
ни единого раза. На вопрос редакции 
«обиженной» стороны, кто их пригла-
сил на пресс-конференцию, мы услы-
шали, что позвонил неизвестный муж-
чина, а номер телефона не определил-
ся. С «неожиданным» появлением на 
пресс-конференции депутата от ЛДПР 
вопрос снялся сам по себе.

«ЛИБЕРАЛЫ» ПРОТИВ КОММУНИСТОВ?
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***
В России закончился период ро-

ста цен на бензин в связи с дешевею-
щей нефтью и начался период роста 
цен на бензин в связи с дорожающей 
нефтью.

***
Мобильные сети – жертвы Первой 

Яровой.
***

Конструктивное предложение: а 
давайте устроим сдачу ЕГЭ по любому 
школьному предмету для всего пра-
вительства. Поскольку результат лег-
ко предсказуем, то придётся сделать 
один из двух выводов: либо ЕГЭ – это 
полная фигня, не дающая нормально-
го образования, либо наши министры 
– недоучки, волей случая или иными 
путями выбившиеся на высокие посты.

***
– Это чем же надо торговать, чтобы 

покупать квартиры по 300 миллионов.
– Родиной, брат, Родиной…

***
Турция капитулировала и согла-

силась на ввод российских туристов.

***
Сборная России на Евро так восхити-

ла футбольный мир, что теперь букваль-
но все сборные хотят оказаться в одной 
группе с этой замечательной командой 
на ЧМ-2018.

***
– Ну, что, Петров? Есть у тебя хоть 

какая-то стабильность в жизни?
– Конечно, есть. У меня стабильно 

нет денег.
***

У меня просрочка по кредиту, за ЖКХ не 
плачено три месяца, в отпуск не ходил три 
года, на работе вот-вот сократят, за учебу 
в университете сыну плату подняли... В об-
щем, наступил полный «вытамдержитесь».

***
– Мне вчера сказали в ЖЭКе, как, 

мол, вы – человек с двумя почками – и не 
можете заплатить долг за услуги ЖКХ?!

***
В России благосостояние людей все 

чаще проявляется через их куриц: – у од-
них куры денег не клюют, у других – ку-
рочки, что называется, по зернышку… Но 
у большинства доходы – курам на смех.

С УЛЫБКОЙ ЛЕГЧЕ

Владимирский обком и горком КПРФ, Союз советских офицеров 
Владимирской области сердечно поздравляют

ветерана партии и Вооруженных Сил страны

Андрея Михайловича
АРТАМОНОВА

с 90-летием со дня рождения. В этом же году исполнилось 70 лет 
пребывания Андрея Михайловича в рядах Коммунистической партии 
Советского Союза и Российской Федерации. 

Дорогой Андрей Михайлович! Желаем Вам здоровья и долгих лет 
жизни.

Анатолий БОБРОВ,
первый секретарь обкома КПРФ;

Борис ОВЕРЧУК,
первый секретарь Владимирского горкома КПРФ;

Вячеслав ТИТКИН,
председатель областного Союза советских офицеров.

БУДЬ ЗДОРОВ!
Кто из ныне здравствующих станет 

спорить, что дороже жизни и 
здоровья ничего нет? Никто! Люди 

делают всё для сохранения этих 
высших ценностей земного бытия. 
Вроде бы бесспорная истина, но…
Коренной слом предшествующих 

устоев жизни под названием «пере-
стройка» обернулся для народа тягост-
ными и углубляющимися тенденциями, 
укорачивающими продолжительность 
жизни. Г-н Путин, откликаясь на тре-
вожные сигналы с мест, требует от пра-
вительства переломить эту тягостную и 
опасную ситуацию. Однако всё остаётся 
без изменений.

Аналогичное обращение президента 
к правительству (майские указы четы-
рёхлетней давности) вызвало всплеск 
организационной активности кабинета 
министров. Именно тогда была создана 
рабочая группа из 51 авторитетного про-
фессора и академиков для разработки 
государственной демографической про-
граммы. Она получила название «Актив-
ное долголетие».

Специалисты быстро разработали 
программу, реализация которой позво-
лила бы всем россиянам – и молодым и 
старым – жить дольше и болеть меньше. 
Часть программы для старшего поколе-
ния называлась: «Активное долголетие 
и высокое качество жизни населения 
России». Её реализация возлагалась на 
шесть министерств: Минздрав, Мин-
культ, Минобр и другие. Срок реализации 
4 года, то есть до начала работы Госдумы 
будущего созыва.

Для подведения итогов деятельности 
правительства в этом направлении соз-
дали комиссию. И вот что она обнаружи-
ла: «До сих пор нет приказа о создании 
геронтологической службы на уровне 
Минздравсоцразвития РФ; нет лечебно-
профилактических учреждений гериар-
трического («старческого». – Авт.) про-
филя»; «Не профинансирована и не вы-
полнена Федеральная целевая програм-
ма «Старшее поколение» и пр. Другими 
словами, ничего нет!

Программа, разработанная медицин-
ской элитой, предусматривала создание 
широкой сети больниц для старшего по-
коления, подготовку профильных вра-
чей и медсестёр и даже организацию 
рационального и лечебного питания на 
базе оте чественных сельхозпродуктов. 
Нынешняя проверяющая комиссия вы-
яснила, что программа «Медицинский 
мониторинг и реабилитация лиц пожи-
лого возраста» не финансировалась и…», 
естественно, как бы сама по себе «..пре-
кратила своё существование». В ней так-
же напрочь «отсутствовал раздел, опре-
деляющий решение проблем здоровья 
людей пожилого возраста».

Фракция КПРФ неоднократно пыта-
лась побудить правительство заняться 
не словоблудием, а реальной заботой 
о здоровье старшего поколения. Но до-
минирующая «партия власти» их упор-
но не слышала. Поэтому в преддверии 
сентябрьских выборов нам пора избав-
ляться от главной социальной болезни 
домоседства и умопомрачения, приво-
дящей к крайне неверной мысли, что «от 
нашего голоса ничего не зависит». Ещё 
как зависит!!!

Показательно, что проблемы сохра-
нения старшего поколения актуальны не 
только для России. Организация Объе-

динённых Наций (ООН) ещё в 2002 году 
приняла «План действий по старению». 
Его подписала и Россия. А это ко много-
му обязывает. Документ предусматри-
вает «приоритет здоровья» над всеми 
другими категориями национальных 
интересов». Но, похоже, «Нам указ – 
не приказ!»

Сегодня доля старшего поколения в 
структуре населения страны приближа-
ется к 25%. И это происходит на фоне 
снижения рождаемости и углубляющего-
ся обнищания общества. Пенсии по нор-
мативам Международной Организации 
Труда (МОТ) не могут быть ниже 40 % от 
зарплаты. А у нас она – около 30%. Пра-
вительство планировало снизить её до 
18-20%, но перед выборами в Госдуму не 
решилось. Это не значит, что не решится 
после выборов.

Неожиданно и парадоксально: учёные 
США, Англии, Германии и России выяви-
ли, что возрастные изменения старения 
в молодом возрасте происходят гораз-
до быстрее, чем у пожилых! Поэтому о 
здоровье молодого поколения надо за-
ботиться с неменьшим энтузиазмом. 
Красноречивой иллюстрацией состояния 
здоровья парней призывного возраста в 
нашей области служит итог работы меди-
цинской комиссии облвоенкомата в 2014 
году: 40% ребят по состоянию здоровья 
были забракованы. 

Помочь сохранить здоровье в моло-
дом и почтенном возрасте помогло бы 
употребление полноценных продуктов 
питания. Но нищенские зарплаты ос-
новной массы трудоспособного насе-

ления и пенсии стариков вынуждают по-
купать самые дешёвые, а значит, чаще 
всего некачественные продукты. Опыт 
полноценного питания в других странах 
позволил снизить заболеваемость са-
харным диабетом и артритами на 50%, 
болезни сердца на 25%, зрения на 20% 
и на 80% сократить риск преждевремен-
ного старения.

Оценивая изложенное, можно понять, 
что многое из сказанного вполне реали-
зуемо у нас и сегодня. Для этого следует 
работать над поднятием средних зарплат 
хотя бы у «бюджетников» и молодых роди-
телей. Надо увеличить финансирование 
сельского хозяйства хотя бы до амери-
канского или германского уровня.

Сегодня в преддверии очередных вы-
боров депутатов Государственной Думы 
Д. А. Медведев, глава правительства и са-
мой руководящей партии страны, снова на-
чинает говорить о Программе защиты здо-
ровья старшего поколения, но этому якобы 
мешает финансовый кризис. Не верьте!

По информации от компетентных, но 
неправительственных экономистов де-
нежные резервы страны в начале года 
составляли почти 10 000 000 000 000 ру-
блей (10 триллионов). Правительство за-
купает американские «ценные бумаги» 
и облигации на 300 миллиардов рублей 
в месяц. Но при этом глава «единорос-
сов» говорит людям: «У нас финансовый 
кризис. Ну вы там потерпите!» Эти слова 
слышала по ТВ вся страна. 

Пора нам поумнеть, чтобы быстро не 
умереть! А пока, похоже, реализуется 
подзабытый нами принцип: «Нет челове-
ка, нет проблем!»

Борис АНЧУГИН,
кандидат медицинских наук,

лидер правозащитной организации 
«Борисвет».

Со всей сердечностью и искренностью поздравляем с 40-летием 
со дня рождения второго секретаря областного комитета КПРФ

Юрия Борисовича
ЧЕРКАСОВА.

Дорогой Юрий Борисович! Кажется, что совсем недавно Вы 
возглавили организационную работу в региональном отделении 
КПРФ. Но за это сравнительно небольшое время лично я почувствовал 
в Вашем лице грамотного партийного работника, по-настоящему свою 
«правую руку», а коммунисты области – честного и ответственного 
руководителя. Вы обогатили деятельность всей региональной 
парторганизации по многим направлениям работы. Уверен в Ваших 
возможностях, которые Вы и в дальнейшем сможете реализовать в 
серьёзной политической работе на благо общества и его интересов.

От имени коммунистов области желаю Вам крепкого здоровья, 
партийной твёрдости и семейного благополучия.

Анатолий БОБРОВ,
первый секретарь Владимирского обкома КПРФ.

Владимирский горком КПРФ поздравляет с днём рождения ком-
муниста, члена бюро горкома, активного участника благотворитель-
ной организации «Без границ» 

Алексея Александровича
КОЗЛОВА.

Уважаемый Алексей Александрович!
Желаем Вам бодрости, доброго здоровья и благополучия, 

продолжения активной жизненной позиции в работе партийного 
отделения и среди населения.

Борис ОВЕРЧУК,
первый секретарь Владимирского горкома КПРФ.

29 августа 2016 года в 18:00 в актовом зале административного здания 
по адресу: г. Владимир, ул. Луначарского, д. 3, состоится

ОБЩЕГОРОДСКОЕ ПАРТИЙНОЕ СОБРАНИЕ.

Повестка дня:
«О задачах коммунистов партийной организации города в кампании 

по выборам депутатов Государственной Думы ФС РФ седьмого созыва».
Владимирский горком КПРФ.

Владимирский обком КПРФ поздравляет
первого секретаря Гусь-Хрустального райкома КПРФ

Галину Фёдоровну
ВОЛЬСКУЮ

с недавним юбилеем и желает ей – заслуженному ветерану партии 
и труда, по-прежнему отдающей все свои силы на благо общества – 
отличного здоровья, оптимизма и счастья.

Анатолий БОБРОВ,
первый секретарь Владимирского обкома КПРФ.
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АНАТОЛИЮ ВЛАДИМИРОВИЧУ БОБРОВУ – 65
Первому секретарю Владимирского обкома 

КПРФ Анатолию Владимировичу БОБРОВУ на 
днях исполнилось 65 лет. Много это или мало? 
Вполне достаточно, чтобы доказать, кто ты та-
кой и на что способен. И одновременно в тебе 
достаточно сил, чтобы идти вперёд и вести за 
собой единомышленников.

100 лет назад, когда партия большевиков при-
ступила к революционной перестройке затхлой 
царской империи и никак по-хорошему не сумев-
шей себя зарекомендовать буржуазной республи-
ки, стране требовались во многом бесшабашные 
молодые люди, готовые с шашкой в руке отвоёвы-
вать своё право на справедливую долю. С тех пор 
общество и в прямом, и в переносном смысле по-
взрослело, чуть ли не вдвое увеличилась продол-
жительность жизни, изменились формы классо-
вой борьбы. Коммунисты не призывают обездо-
ленный класс к смене антинародного режима во-
оружённым путём. Ведь формально в стране есть 
все предпосылки для её мирного социального ре-
формирования.

И здесь как никогда требуются честная полити-
ческая позиция, помноженная на жизненный опыт 
и мудрость лидера, и доверие к нему со стороны 
электората. Трудно сказать, что из всего перечис-
ленного важнее. Служба в армии, постоянное на-
хождение рядом с простыми солдатами учит тому, 
что в общении с подчинёнными не может быть ме-
ста лукавству. Иначе не только не пойдёшь вверх 
по карьерной лестнице (что, впрочем, не самое 
главное), а даже на грязной броне не усидишь ря-
дом с товарищами по оружию ниже рангом: обя-

зательно соскользнёшь в какую-нибудь лужу. А их 
на танковых полигонах всегда много.

Мастерское маневрирование, скорость в при-
нятии решений и умение действовать в команде – 
характерны для танковых войск, службе в которых 
отдано полжизни полковника в запасе Анатолия 
БОБРОВА. Весь экипаж и тяжёлая машина долж-
ны действовать, как будто это единый механизм. 
Иначе танк в реальных боевых условиях не сумеет 
сделать ни одного выстрела и сам окажется под-
битым. А значит, не выполнит задачу. Умение ста-
вить перед собой цель, грамотно распределять 
возможности и добиваться её достижения – вот те  
качества, которые Анатолий Владимирович сумел 
перенести из армейской службы в гражданские 
будни. С конца 90-х годов работает он на профес-
сиональной основе во Владимирском областном 
Законодательном Собрании. И в прежние времена, 
и сейчас верен коммунистической идее.

Как-то в разговоре с коллективом редакции вы-
сказал недоумение по поводу того, что люди часто 
требуют от «партии власти», представляющей в пар-
ламентах всех уровней интересы класса новой рос-
сийской буржуазии, чтобы та исполняла их чаяния. 
Ведь она стоит не на стороне народа, а на диаме-
трально противоположной! Она изначально созда-
на для удовлетворения непомерных нужд капитала.

Но в период любых выборов стоит только по-
манить избирателей чем-то вроде «конфетки» или 
«сладкой булочки», пообещать чего-нибудь несбы-
точного – и те послушно отдают голоса своим экс-
плуататорам. Причём избиратели в большей своей 
части понимают, что все так называемые «социаль-

ные программы» буржуазные партии откровенно 
воруют из программы КПРФ. Но почему-то позво-
ляют управлять страной именно им, а не комму-
нистам, полностью посвятившим себя борьбе за 
социальную справедливость. Получается, что жу-
лики и воры как бы обманывают людей не только 
материально, но и духовно.

Население лишь формально по своей воле пуска-
ет во власть не тех, кто по праву должен представ-
лять их интересы, а кто за счёт этих интересов без-
застенчиво наживается: строят яхты за миллиарды 
долларов, финансируют зарубежные спортивные 
клубы, возводят дворцы на Лазурном берегу. А сред-
ства, вырученные за спекуляцию общими природны-
ми богатствами, вывозят в западные банки, включая 
никому не понятный и недоступный так называемый 
«резервный фонд» государства. На самом деле лю-
дей до такой степени запутали в политических хи-
тросплетениях, что они зачастую воспринимают от-
кровенную ложь за истину в последней инстанции.

Коммунисты уверенно стоят на своих прежних 
идеологических позициях. И эту работу в 33-м ре-
гионе возглавляет опытный политический боец и 
преданный коммунист Анатолий Владимирович 
БОБРОВ.

От имени подписчиков газеты, всех членов 
КПРФ и сторонников нашей партии во Владимир-
ской области сердечно поздравляем Анатолия 
Владимировича с его 65-летием, желаем физиче-
ской и духовной бодрости, успехов в общей борьбе 
за обновлённый социализм.

С днём рождения Вас, товарищ БОБРОВ!
Редакция газеты «ЗА ПРАВОЕ ДЕЛО».

БОБРОВ
Анатолий Владимирович

(биографическая справка)
Родился 7 августа 1951 года в Тюмени. 

Русский. Образование высшее. Окончил Но-
восибирское высшее военно-политическое 
общевойсковое училище, Московскую воен-
но-политическую академию им. В. И. Ленина 
и Российскую академию госслужбы при Пре-
зиденте РФ.

Служил в Забайкальском, Уральском и 
Мос ковском военных округах, в ГДР. С октября 
1989 года – замкомандира танкового соеди-
нения в Коврове. С 1991 года – заместитель 
Владимирского облвоенкома. С 1997 года – 
заместитель председателя Законодательного 
Собрания, с 2000 по 2009 год – председатель 
Законодательного Собрания Владимирской 
области. В 2009-м избран заместителем 
председателя Законодательного Собрания 
Владимирской области. Осуществляет депу-
татскую деятельность на профессиональной 
постоянной основе.

Депутат Законодательного Собрания Вла-
димирской области второго, третьего, чет-
вёртого, пятого и шестого созывов.

Первый секретарь Владимирского обкома 
КПРФ, член ЦК КПРФ.
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